



GSU Convention - Credential Form
Congrès du SSG - Formulaire d'accréditation

Local Number: N° de la section locale :	
---	--

Type: Type :	
------------------------	--

For Alternate only/Pour personne suppléante seulement

PSAC ID: N° de l'AFPC :	
-----------------------------------	--

Rank: (e.g. 1st, 2nd) Rang : (e.x. 1er, 2e, etc.)	
---	--

Last Name: Nom de famille :	
---------------------------------------	--

First Name(s): Prénom(s) :	
--------------------------------------	--

Personal Phone: Téléphone personnel :	
---	--

Personal Email: Courriel personnel :	
--	--

Member in Good Standing*: Membre en règle* :	Yes/Oui No/Non
--	-------------------

Language Preference: Langue préférée :	English Français
--	---------------------

Signature of Local President Signature de la présidence de la section locale

RETURN THIS FORM TO THE NATIONAL OFFICE NO LATER THAN MAY 22, 2026

VEUILLEZ RETOURNER CE FORMULAIRE AU BUREAU NATIONAL AU PLUS TARD LE 22 MAI 2026

gsu-ssg@psac-afpc.com

PLEASE NOTE | À NOTER :

* Only members in Good Standing can be a delegate at Convention. Please complete the online [PSAC Membership Application](#) if you answer "NO" to the question "Are you a member in good standing?".

* Seuls les membres en règle peuvent être délégué(e)s au congrès. Veuillez remplir la [demande d'adhésion de l'AFPC](#) en ligne si vous répondez «NON» à la questions «Êtes-vous un membre en règle?».



GSU Convention - Credential Form Congrès du SSG - Formulaire d'accréditation

Instructions for the Credential Forms

Type:

Delegate: Select if you have been elected as a *delegate* to the GSU Triennial Convention. Make sure to include all the requested information and have your form signed by your Local President.

Alternate: Select if you have been elected as an *alternate delegate* to GSU Triennial Convention but are not going as an observer.

In the box Rank, please indicate your position in the list of elected alternate delegates. *As an example, if you were elected as the first alternate delegate, you would put 1 in the box, if you were elected as the fifth alternate delegate, you would put 5 in the box.*

Make sure to include all the requested information and have your form signed by your Local President.

Observer: Select if you are going to GSU Triennial Convention as an *observer only*.

Make sure to include all the requested information and have your form signed by your Local President.

Observer-Alternate: Select if you are going to GSU Triennial Convention as an *observer and have also been elected as an alternate*.

In the box Rank, please indicate your position in the list of elected alternate delegates. *As an example, if you were elected as the first alternate delegate, you would put 1 in the box, if you were elected as the fifth alternate delegate, you would put 5 in the box.*

Make sure to include all the requested information and have your form signed by your Local President.

Directives pour les formulaires d'accréditation

Type :

Personne déléguée : Sélectionnez cette option si vous avez été élu comme *personne déléguée* au Congrès triennal du SSG. Assurez-vous d'inclure tous les renseignements demandés et de faire signer le formulaire par le président de votre section locale.

Personne suppléante : Sélectionnez cette option si vous avez été élu comme *personne suppléante* au Congrès triennal du SSG, mais que vous n'y assistez pas à titre d'observateur.

Dans la case « Rang », veuillez indiquer votre position dans la liste des délégués suppléants élus. Par exemple, si vous avez été élu en premier, inscrivez 1 dans la case; si vous avez été élu cinquième délégué suppléant, inscrivez 5.

Assurez-vous d'inclure tous les renseignements demandés et de faire signer le formulaire par le président de votre section locale.

Personne observatrice : Sélectionnez cette option si vous assistez au Congrès triennal du SSG uniquement à titre de *personne observatrice*.

Assurez-vous d'inclure tous les renseignements demandés et de faire signer le formulaire par le président de votre section locale.

Personne observatrice-suppléante : Sélectionnez cette option si vous assistez au Congrès triennal du SSG à titre de *personne observatrice-suppléante* et que vous avez également été élu comme délégué suppléant.

Dans la case « Rang », veuillez indiquer votre position dans la liste des délégués suppléants élus. Par exemple, si vous avez été élu en premier, inscrivez 1 dans la case; si vous avez été élu en cinquième, inscrivez 5.

Assurez-vous d'inclure tous les renseignements demandés et de faire signer le formulaire par le président de votre section locale.

PLEASE NOTE | À NOTER :

* Only members in Good Standing can be a delegate at Convention. Please complete the online [PSAC Membership Application](#) if you answer "NO" to the question "Are you a member in good standing?".

* Seuls les membres en règle peuvent être délégué(e)s au congrès. Veuillez remplir la [demande d'adhésion de l'AFPC](#) en ligne si vous répondez «NON» à la questions «Êtes-vous un membre en règle?».